

Happy Birthday KEB yang Ke-2



KEB singkatan dari Kumpulan Emak Blogger.

KEB adalah sekumpulan **perempuan** yang berkumpul dalam satu wadah dan memiliki senjata menulis, maka dunia terasa kecil. Bukan sekedar urusan dapur, kasur dan sumur. Mulai dari cakupan pengetahuan yang dianggap kodrat perempuan, mengurus rumah, mengasuh anak dan melayani suami.

Kenyataannya, dengan senjata menulis, perempuan dalam Kumpulan Emak Blogger (KEB) dapat bersuara di segala hal. Para perempuan ini bukan melulu bicara gossip, tetapi juga aktif dalam kegiatan-kegiatan online/offline yang diadakan oleh KEB.

Kumpulan Emak Blogger adalah komunitas yang berdiri 18 Januari 2012, dengan target semua **perempuan** yang tinggal di Indonesia maupun di luar negeri yang memiliki hobi menulis/ ngeblog.

Komunitas yang beraktivitas secara online di:

<http://www.facebook.com/groups/KumpulanEmak2Blogger>

Didirikan oleh Mira Sahid (Founder) yang mengajak tiga orang temannya sesama blogger perempuan yaitu, Sary Melati, Indah Julianti dan Nike Rasyid, yang kemudian menjadi Makmin (Emak Admin, panggilan untuk para pengurus KEB) untuk tahun pertama kepengurusan.

Makmin 2014: Sary Melati, Irma Susanti, Lusiana Trisnasari, Carolina Ratri, Sumarti Saelan, Vema Syafei, Indah Julianti Sibarani.



Thumbnail: Ini foto kopdar KEB pertama yang pernah saya ikuti
Kopdar KEB di Taman Koleksi Baranangsiang Bogor
tanggal 22 Desember 2014

Dari kiri kekanan : Mak Diah Diana Wulandari, aku (Mak Anita Handayani), Mak Dyah Pitaloka, dan Mak Anis

[#KEBdiMataku](#) Semua tersenyum bahagia...



Thumbnail: dari kiri ke kanan yaitu Mak Anis, Mak Dwina, Makmin Irma Susanti, dan Mak Dyah Pitaloka



Thumbnail: Dari kiri ke kanan yaitu Makmin Mira Sahid, Mak Dessy Yusnita Ristiano, Mak Anis, Mak Mia Fauziah , Mak Echi, Makmin Irma Susanti, Mak Winny Widyawaty



Thumbnail: dari kiri ke kanan yaitu Mak Dyah Pitaloka, Mak Arin Murtiyarini, Mak Mia Fauziah, Mak Fadlum Arifin



Anita's Personal Blog | Happy Birthday KEB yang Ke-2

Copyright anita handayani anitanet@ipb.ac.id

<https://anitanet.staff.ipb.ac.id/beritanews/happy-birthday-keb/>

Thumbnail: Yang paling depan dari kiri ke kanan yaitu Makmin [Irma Susanti](#) Mak [Dyah Pitaloka](#) Mak [Mia Fauzia](#) Mak [Fadlun Arifin](#) Mak [Melly Feyadin](#) Mak [Cucuthnya Echa](#) Mak [Nurdiah](#) Mamin [Mira Sahid](#) Yang belakang (Barusan Kedua) dari kiri ke kanan: Mak [Dessy Yusnita Ristianto](#) Mak Riana 'Inna' Wulandari, Mak [Dwina](#) Mak @Anis, Mak @Widi, Mak [Napitupulu Rodame](#) Mak [Anita Handayani Depok](#) Ini Mak siapa yaini aku lupa help dong..., Mak [Desi Namora](#)
Barisan ketiga (yang belakangnya lagi): Mak Yuli dan Mak @Sofia

Aku menjadi anggota KEB ke 306, mendaftar pada tanggal 18 April 2013.

Pertama kali saya tertarik pada logo dan nama KEB, makanya saya langsung mendaftar karena saya belum pernah masuk ke kumpulan blogger. Lalu saya berkenalan dengan Makmin [Sary Melati](#) lewat facebook. Makmin ini ramah dan baik sekali, semua pertanyaan saya dijawabnya dengan sabar padahal waktu itu Makmin Sari Melati sedang hamil besar.

Copyright © [Anita Handayani](#)